
新华社北京 3 月 23 日
电 据俄罗斯塔斯社报道，
俄罗斯总理米舒斯京 22 日
表示，俄罗斯政府计划出台
支持经济的一系列措施，以
应对西方制裁对俄经济造
成的冲击。

米舒斯京说，相关措施
将涵盖药品进口、中小企业
和地区发展、电力行业、设计
开发等多个领域。

在药品进口方面，俄政
府计划通过简化注册程序、
便利采购程序、向制药商和
分销商提供贷款利率补贴

等方式，支持药品和医疗器
械进口。俄政府同时还将
进一步实施药品和医疗产
品进口替代计划，以确保在
任何制裁之下，民众都能够
买到必需的药品。

在中小企业和地区发
展方面，俄政府拟扩大对
中小企业支持，提供相关
担保协议，降低投资门槛，
扩大获得联邦工业和科技
园 区 创 建 补 贴 的 地 区 名
单，提高小企业参与积极
性，启动能更好满足特定
地区需求的项目。

在电力行业，相关措施
将支持计划近期建设新电厂
或增加产能的公司。

在设计开发方面，俄政
府将通过一项特别计划，以
快速建立原先依赖进口的材
料和工业部件生产能力。

自俄罗斯在乌克兰开
展特别军事行动以来，美
国等西方国家对俄施加多
重制裁。相关制裁给俄经
济带来冲击，同时加剧国
际金融、大宗商品市场波
动，西方国家经济也不可
避免遭到制裁反噬。

BB22 ■ 2022年3月24日（星期四）

■ Thursday, March 24, 2022Lt:Ric

工商/广告

体育潜力待挖掘体育潜力待挖掘 双方互助求共赢双方互助求共赢
———专访卡塔尔印度尼西亚商业协会主席法尔汉先生—专访卡塔尔印度尼西亚商业协会主席法尔汉先生

印尼作为世界上穆斯
林人口最多的国家，同样
以穆斯林人口为主的卡塔
尔使两国在历史上经济文
化的交流一直持续稳定，
尤 其 是 过 去 10 年 在 经 济
文 化 领 域 上 发 展 尤 为 迅
速。卡塔尔-印度尼西亚
商 业 委 员 会 (Qatar Indone-
sia Business Council ) 主席法
尔 汉·赛 义 德 (Farhan Al
Sheikh Al Sayed)近期接受了
《国际日报》在线专访，就
目前两国重点合作及投资
项目等进行咨询。

问 :近几年卡塔尔在印
尼投资的重点项目有哪些？

答：卡塔尔投资在印尼
主要为石油天然气方面的
输 出 和 合 作, 如 Nebras En-
ergy; 此 外,Ooreedoo Sat 电 信
互联网上也是是印尼最大
的投资商。卡塔尔国家银
行（Qatar National Bank) 在银
行 业 及 卡 塔 尔 航 空（Qatar
Airways ) 在 酒 店 业 和 旅 游
业 投 资 上 也 占 有 重 要 之
席。就疫情前双方两国交
流已取得非常大的进展，
如 2019 年在卡塔尔的印尼

世博会展览上有 40 家公司
和近 1000 名参观者参加会
展，签署了近 1 亿美金价值
的各项合同；同时，在多哈
一家购物中心针对印尼产
品、文化和旅游业的宣传
长期设立了“印尼角”。

问 :G20 今 年 年 底 在 巴
厘岛举行，您对巴厘岛未来
的展望和潜在的发展机会？

答：印 尼 是 G20 的 成
员，也是东盟最大的经济
强国，在东南亚事务方面
扮演着举足轻重的地位。
此 次 G20 在 富 有“ 世 界 旅
游天堂”的巴厘岛举行，我
期望未来巴厘岛在发展旅
游业的同时，也可鉴于卡
塔尔能够向“世界运动首
都”方向发展。迄今为止，
卡塔尔已成功举办了世界

田径锦标赛、世界沙滩运
动会、两次国际足联俱乐
部世界杯及第一届国际足
联阿拉伯杯，还将在 2030
年举办亚运会。巴厘岛可
在未来发展沙滩项目、桨
板等水上运动 ，并且在北
部可考虑投资建设世界级
的体育场，并与目前龙目
岛曼达利卡世界摩托赛场
连成一体，成为未来东南
亚的运动中心。

问 : 您认为印尼和卡塔
尔未来在哪些领域需要加
强合作？

答：卡 塔 尔 是 一 个 经
济收入高的国家，拥有世
界第三大天然气和石油储
备，在石油和天然气的开
采和炼油技术上已掌握先
进的技术；同时，印尼部分

区域也同样有着高产量的
棕 榈 油 ，却 无 CPO 精 炼
厂；双方未来可在棕榈油
制成品上加强合作；同时，
进一步建立和扩大“在线
商业平台”，以便印尼大部
分企业可与卡塔尔或其他
海湾国家进行在线商业信
息共享，促使各国家经济
和贸易的增长，同时也全
方位开辟更大的商机。

问 ：能 否 简 单 介 绍
2022 年 卡 塔 尔 国 际 足 联 世
界杯目前的筹备和进展？

答：卡 塔 尔 自 宣 布 举
办 2022 年国际足联世界杯
以来，许多国家、国际公司
和各中小型企业已从各项
目中受益；卡塔尔自去年 7
月已重新向世界开放，高
疫苗接种率、组织活动的

高效批准促使航空酒店、
娱乐零售业迅速回归，也
在疫情下见证了经济的恢
复和繁荣。我们拥有最先
进的哈马德港外，还拥有
世界级的哈马德国际机场
便 捷 地 联 结
着世界各地。

最 后 ，法
尔 汉 先 生 谈
到，同样作为
国际亚洲及卡
塔尔步行足球
协 会 (Interna-
tional Walking
Football Feder-
ation for Asia
and Qatar） 主
席的他 ，对明
年 2023 年 国
际青年足联世

界 杯（The 2023 FIFA U-20
World Cup）在雅加达举办感
到非常骄傲，也希望两国能
在未来继续扩大双边的经
济合作来达到“双赢”！

本报记者 叶露

法尔汉先生法尔汉先生
在在 20192019印尼世博会上印尼世博会上

采访中采访中

20222022年卡塔尔国际足联世界杯赛场年卡塔尔国际足联世界杯赛场现代化的现代化的HamadHamad国际机场国际机场

【本报讯】财政部副
部 长 苏 阿 哈 西 尔（Sua-
hasilNazara）解 释 推 动 财
政 部 转 型 的 三 个 要 点 。
这些要点是未来的工作
空 间 、创 造 信 任 的 诚 信
和 创 造 协 同 作 用 的 合
作。

苏 阿 哈 西 尔 于 周 二
（22/3）的 书 面 说 明 中
称：“财政部内部转型是
一 个 持 续 的 过 程 ，它 从
未停止过。我们始终根
据 我 们 持 续 面 临 的 挑

战，努力实现转型。”
他 说 ，新 冠 肺 炎 大

流行迫使财政部通过进
行 各 种 转 变 来 应 对 ，其
中之一是通过改变未来
的工作空间。

他 还 表 示 ，未 来 的
工作空间不仅仅是一个
更数字化的工作场所和
方 式 ，而 且 是 更 灵 活 和
适 应 性 更 强 的 工 作 空
间。

此 外 ，苏 阿 哈 西 尔
强 调 ，诚 信 是 支 持 转 型

的重要点。财政部将继
续鼓励和推行无腐败区
（WBK）和 廉 政 服 务 区
（WBBM）。

财 政 部 副 部 长 说 ：
“ 信 任 建 立 在 我 们 的 诚
信之上。我要鼓励的是
诚 信 ，它 创 造 了 一 种 信
念 ，即 财 政 部 也 是 国 家
统一的守护者。这意味
着以后会以各种态度出
现，我们尊重团结，我们
尊重差异。”

（松鹤）

推动财政部转型的三个重点

【本报讯】西努省政
府 已 做 出 各 种 努 力 ，推
介 该 省 的 一 些 旅 游 村 ，
在作为印尼摩托车大奖
赛 主 办 地 的 情 况 下 ，这
些旅游村正在崛起。旅
游和创意经济部长桑迪
亚 卡（SandiagaSalahuddin
Uno）与 国 家 拉 力 赛 车
手 里 法 德（RifatSungkar）
参 观 西 努 省 旅 游 村 ，并
向 公 众 介 绍 这 位 赛 车
手。

里 法 德 与 机 动 车 社
区 Modern Vespa Chapster

Lombok 社 区 、Motor Proj-
ect 社 区 、City Asphalt
Community Bikers Unity 一
同 骑 vespa 摩 托 车 到 东
龙 目 县 Tetebatu 旅 游 村
和 其 它 旅 游 村 ，然 后 继
续 前 往 中 龙 目 县 Pujut
镇 Prabu 村。

旅 游 和 创 意 经 济 部
在 龙 目 岛 设 立 了 10 个
旅 游 村 ，作 为 启 动 其 它
旅 游 村 崛 起 的 动 力 ，即
Bonjeruk 旅 游 村 、Rambi-
tan Sade 村 、KutaManda-
lika 村、KopangRemige 村、

Senaru 村 、 Sembalun ,
BatuKumbung 村 , Sesaot,
Loyok 村 和 TeteBatu 旅 游
村。

他说：“我们和西努
省 旅 游 局 已 绘 制 了 10
个准备推介给游客的旅
游 村 的 地 图 ，因 为 它 们
靠 近 曼 达 利 卡 ，而 且 已
收到了决定书。”

他说：“旅游村要成
为 经 济 复 苏 的 火 车 头 ，
要以社区和以数字为基
础的旅游村。”

（松鹤）

创意经济和旅游部与里法德合作
推介龙目岛Tetebatu旅游村

【本报讯】据称，佐科维
总统已筛选 2022-2027 年金
融服务管理局专员委员会候
选人。

此前，21 名候选人名单
已于 2022 年 3 月 7 日周一呈
递给佐科总统。总统淘汰了
其中 7 名候选人，向国会提
交14名候选人名单。根据关
于金融服务管理局的《2011
年第 21 号法令》，总统有 12
天时间向国会提交14名金融
服务管理局专员候选人。

金融服务管理局专员委
员会评选委员会于 3 月 7 日
向佐科维总统提供 21 个名
字，金融服务管理局候选人
的名字必须在2022年3月18
日之前交到国会的桌面上。

以下是佐科总统提交

2022年至2027年金融服务管
理局专员候选人的名字：

金融服务管理局专员委
员会主席候选人兼成员

- Mahendra Siregar, S.E.,
M.Ec.

- Dr. Ir. Darwin Cyril No-
erhadi, M.B.A.

金融服务管理局专员委
员会副主席候选人兼道德委
员会主席和成员

- Mirza Adityaswara
- Mohamad Fauzi Maula-

naIchsan, M.Sc.
银行业务监督执行主任

候选人兼任成员
- Dr. Dian Ediana Rae, S.

H., LL.M.
- Ir. Ogi Prastomiyono, M.B.A.
资本市场监督执行主任

候选人兼委员
- Inarno Djajadi
- Doddy Zulverdi, S.E., MIA.
保险业务、养老基金、融

资机构和其它金融服务机构
监督执行主任候选人兼成员

- Hoesen
- Pantro Pander Silitonga,

B.Sc., M.B.A
审计委员会主席候选人

兼任委员
- HidayatPrabowo
– Sophia IssabellaWati-

mena, S.E., CA., M.B.A.
消费者教育和保护成员

候选人
- Dr. Friderica Widyasari

Dewi, S.E., M.B.A.
- Ir. H. Hariyadi, M.B.A.,

CERG. （松鹤）

佐科维确定14名金融服务管理局专员候选人
任期2022年2027年

【本报讯】印尼武术理事
会 主 席 埃 朗 卡（Airlangga-
Hartarto）希望武术运动员能
够在东南亚运动会和亚运会
继续保持夺冠的传统。

因为迄今为止，当印尼
出现在多项赛事时，武术运
动总是夺得金牌。

埃朗卡于2022年 3月22
日周二晚在雅加达南区Widya
Chandra街工业人力资源开发

局举行的2022年至2026 年印
尼武术理事会管理层就职典礼
时表达了他的心愿。

埃朗卡说：“当然，我们希
望这项运动能在东南亚运动会
和亚运会上轰鸣印尼国歌，武
术项目一直有夺金的传统。”

这是埃朗卡担任印尼武
术理事会总主席的第二任
期。从2018年雅加达- 巨港
亚运会和2019年菲律宾东南

亚运动会开始，在他的第一任
期，他培养的多位运动员取得
了诸多成就。而在他的第二
任期，埃朗卡坦言称印尼武术
理事会面临许多挑战。

除了准备参加2022年越
南东南亚运动会，2022年中国
亚运会和今年晚些时候举办世
界青年锦标赛外，他的团队还
准备在印尼推广武术运动。

（松鹤）

埃朗卡勉励武术必须保持
东南亚运动会和亚运会的金牌传统

俄罗斯拟推系列措施应对制裁冲击


